

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Francisco Gutiérrez Alonso, Paco.

**Edad:** 72 años

**Natural de:** Renedo de Bricia, Cantabria.



### *RELATO:*

Mi nombre es Paco, bueno Francisco Gutiérrez Alonso, tengo 72 años y soy de un pueblo de Cantabria colindante con Burgos, somos Cantabria por poco.

Para mi Reinosa es el lugar al que vine a vivir por trabajo y a día de hoy aquí sigo. Yo trabajé en el metal en una fabrica llamada IZAR que estaba cerca del cementerio de matamorosa, allí viví también unos años.

Considero a Reinosa como mi hogar. Desde que estoy aquí hasta el día de hoy no he notado muchos cambios, no sabría decir cuáles. Me vine aquí siendo adulto, con unos 30 años.

Creo que una de las cosas mas importantes de Reinosa es la Naval puesto que es la que da el trabajo y vida a Reinosa. Sería interesante la creación de nuevos puestos de trabajo en lo que sea, para que las próximas generaciones no se marchen fuera de aquí en busca del trabajo, que al final es la razón por la que te quedas en un sitio de manera fija.

Asique para las generaciones que siguen, estos permanecerán si hay trabajo, sino la gente se marchará.